

Berggottesdienst auf dem Stöcklichrüz

Bei herrlichem Sommerwetter fand am Sonntag der traditionelle Gottesdienst auf dem Stöcklichrüz statt.

Altendorf. – Eine stattliche Zahl Besucherinnen und Besucher fand sich zum Gottesdienst zusammen. Pfarrer Hermann Bruhin zelebrierte die Messe. Unter der Leitung von Fabian Bucher umrahmten die Sänger vom Männerchor Frohsinn Altendorf und vom Männerchor Pfäffikon am Etzel den Gottesdienst mit ihren Liedern. Die Alphornklänge gaben dem Gottesdienst eine spezielle Note und begeisterten die Gottesdienstbesucher.

Bei Musik und Gesang verweilte man in geselliger und kameradschaftlicher Runde bei der Stöcklichrüzhütte. (*eing*)



Geselligkeit und Besinnlichkeit am Berggottesdienst.